

# Retirados los cargos contra lider cubano

Las acusaciones de asalto que pesaban sobre Armando Santana, presidente del grupo anticomunista Movimiento Nacionalista Cubano, fueron retirados el miercoles por la supuesta victima del asalto, Jose Eulalio Negrin.

En una carta al Clerk de la Corte Municipal de West New York, Joseph DiFiore, Negrin pidio que los cargos fueran retirados. Ambos hombres habian tenido diferencias desde que Negrin participo el ano pasado en el "dialogo" con el dictador cubano Fidel Castro.

"Pienso que el Sr. Armando Santana actuo bajo una fiebre revolucionaria y considero a esta gente radical y militante. Por favor retire el caso ahora", escribio Negrin.

Anadio que estaria en Washington ayer 22 de octubre, fecha programada para el juicio; pero no dio razones terminantes para pedir el retiro de su acusacion.

La acusacion de asalto se produjo en el mes de agosto despues que Negrin fue supuestamente golpeado por Armando Santana y un grupo de hombres que Negrin no identifico, durante un juego de ex-estrellas de baseball cubanas en el Miller Stadium de West New York.

El caso fue pospuesto cuatro veces cuando Santana o Negrin no se hicieron presentes en la corte en las diferentes fechas programadas para el juicio.

Cuando Santana no aparecio en la corte a principios de este mes y el caso fue pospuesto por tercera vez, Negrin aseguro que lo demandaria.

El jueves de la semana anterior Santana fue a corte



**Armando Santana**  
*No causa contra el*

pero Negrin no aparecio y el Juez Richard Anastasio dijo que si la proxima vez Negrin no iba a corte el desecharia los cargos.